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今後の後見人の受け皿として、市民後見人は必要
不可欠。法律や財産管理の問題が解決した後、主
に身上監護を中心とした事案は一定数あると思う。
早い段階で中核機関に設置するのがいい。

当事者の方や委員の皆様から、地域で安心して
暮らしていける後見制度や支援の仕組みづくり
が非常に大事であるとのご意見をいただきまし
た。中核機関を運営していく中で様々な相談が
挙がるものと考えています。当事者の方が満足
される受け皿の一つとして実現に向けて検討し
ていきたいと考えています。

第３回成年後見制度利用促進体制整備検討会議内の
委員意見に対する市の考え方（案）
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